

Señores de los Guerreros de Hierro:Kroeger

Autor AGRAMAR

martes, 13 de enero de 2009

Kroeger fue durante mucho tiempo capitán de la 2ª Gran Compañía de los Guerreros de Hierro.

Luchó durante diez mil años junto con su Legión y también en el asedio del Palacio Imperial ,en Terra. Aunque su comportamiento impetuoso le vaio el mote del Joven Kroeger.

Pero hubo un momento en que se olvidó, sin embargo, de las metas y los ideales de su Legión y vivió sólo para la batalla,adorando a Khorne. Se convirtió más y más en un Berserker y a menudo olvidaba y descuidaba sus deberes a causa de su sed de sangre. Forrix y Honsou, alque odiaba de forma abismal,eran sus compañeros capitenes y estaban todos bajo el mando del Forjador del Armas.En un principio Kroeger destacaba por su capacidad de mando y disciplina

Con el tiempo, sin embargo, degeneró toda la gran Compañía de Kroeger en un montón de fanáticos y carniceros berzerkers.Fue uno de los contingentes de guerreros de hierro que durante la 13ª Cruzada Negra ,aterizo en Hydra Cordats y le puso asedio .Kroeger y sus hombres pronto destacaron por su salvajismo.

Durante los combates, tomo a la Teniente Larana Utorian del 383 de Dragones de Jouran como su esclava personal.Le ordeno que le limpiara la armadura y dado que el estaba constantemente matando y masacrando,Larana le parecio que era un tarea imposible y que se volveria loca.

Pero la Armadura de Kroeger no era normal.Era una armadura demonio inteligente que se puso en contacto telepatico con el y vio que Larana,con todo su odio y resentimiento era mucho mas digna portadora que Kroeger ,asi que sellaron un pacto y Larana, reforzada con la energia de la disformidad,mato a Kroeger y asumio su identidad...aunque la armadura tenia otros planes.

Desde ese día Utorian dirigió a su gran Compañía en los últimos días del asedio hasta que desapareció en la disformidad...hacia un destino largo tiempo esperado por la armadura.

Kroeger era un carnicero salvaje,sin imaginacion y muy determinado,pero no era idiota y no se arriesgaba si no era inevitable.Ademas de su armadura demoniaca,portaba una espada sierra y una pistola bolter que tambien eran parte de la armadura demoniaca .

Sacado de Tormenta de Hierro